
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 858 /2022                                         Guaíba, 19 de agosto de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  158/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  505/2022  apresentado pelo Vereador

Miguel Crizel – UB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

 Considerando  o  mau  funcionamento  apresentado  dos  semáforos  do

Município, tendo em vista o crescimento do fluxo de veículos nas principais

vias da cidade, onde o sistema de sinalização se faz principalmente pelos

semáforos,  também  conhecidos  como  sinaleiras,  onde  o  funcionamento

adequado  é  fundamental  para  um  trânsito  mais  seguro  e  tranquilo.

Portanto :

 1 - Existe algum estudo para implantação de "semáforos inteligentes", onde

o fluxo de veículos é controlado por câmeras e de forma automática organiza

o tempo do semáforo ?

 2 - O Município conta com alguma empresa especializada para manutenção 

dos semáforos ?

 3 - Se Positivo, qual o nome da empresa e se existe contrato em vigência ?

 4 - Se Negativo, qual a viabilidade de contratar uma empresa especializada 

na manutenção dos semáforos da cidade?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar o que segue abaixo.

Resposta 01 – Sim.

Resposta  02  –  Não,  a  prefeitura  não  conta  com  nenhuma  empresa  para
manutenção dos semáforos..

Resposta 03 – Não existe.

Resposta 04 – Tem um processo digital de nº 17789/2022 em licitação para

substituição dos semáforos 

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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REINALDO:89923570010 

Dados: 2022.08.26 

10:51:15 -03'00'

R
E

Q
 5

05
/2

02
2 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. M

ig
ue

l C
riz

el

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

C
41

22
F

56
41

C
35

B
37

D
93

23
0F

49
F

30
9A

2F
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

01
94

53

 DOCUMENTO ASSINADO POR: MARCELO SOARES REINALDO:89923570010


